

Forums pour l'entourage

Mon conjoint consomme de la cocaïne que dois je faire ?

Par Sandy83 Posté le 05/09/2021 à 22h30

Bonjour,

Je viens tout juste de m inscrire car je ne sais plus quoi faire et j aurai besoin d avis et où de conseil. Voilà 2 ans que je suis avec mon conjoint, il est sorti d un très grave accident de moto où il était sous l emprise de stupéfiant, quand je l'ai connu il avait tout arrêté et il m avait parlé de son passé.... Aujourd'hui 2 ans ce sont passées et forcément toujours amoureuse de lui de mon côté, il a complètement replongé. Il prend de la cocaïne tout les jours, à perdu son emploi, n à aucune rentré d argent, consomme quasiment seul et regarde des sites libertins. Aujourd'hui notre couple est sur le point de se terminer car de mon côté ça fait trop longtemps que ça dure. J'ai essayé à plusieurs reprises de lui en parler, qu il appelle les centres, je lui ai dis que je serais à ses côtés mais rien n'y fait... Il m'a demandé récemment de l argent pour en acheter car il se retrouve dans la m... Financière.

Mes proches me disent de le laisser car seul lui peut avoir le déclic mais j'ai du mal à m y faire et ouvrir les yeux. Il est contradictoire car il me dis avoir besoin de moi et quand je soi disant " l oppresse" il n'a plus besoin de personne.

Que dois je faire ? Je me pose même la question de ses sentiments de son côté car pour moi par amour on essaye de tenir con couple. Je m'en rends malade et cette histoire avec lui me hante.

7 réponses

Profil supprimé - 10/09/2021 à 10h44

Bonjour,

j'ai vécu avec un heroinaman et cocainoman pendant un moment. j'en ai perdu des plumes (j'ai témoigné un peu plus haut si vous souhaitez , peut être que vous vous y retrouverez....) . Les drogues sont pires que tout, elles en deviennent une obsession au quotidien pour eux. C'est plus fort qu'eux.

Vous passerez après elle, si votre conjoint en a décidé ainsi. Sans déclic de sa part (sevrage en centre) , vous ne pourrez rien faire....vous subirez .

je comprends qu'avec les sentiments, c'est très compliqué. j'ai eu la "chance" qu'il aille en prison pour ne pas avoir de tentation de revenir ou donner une chance à cette personne. Mais dans votre cas, ça semble plus compliqué car vous semblez vivre avec....

a vous de voir quel avenir vous voulez pour vous même. On doit se sauver soi même avant de pouvoir sauver tout le monde, je crois....

bon courage...

Marie13 - 11/09/2021 à 17h05

Bonsoir dans ton vécu Sandy83 je vois ma vie avec mon homme que j ai rencontré il y a bientôt 4 ans on vit ensemble avec ma dernière fille de 11 ans lui en a 2 majeurs qui vivent avec nous . Une différence il a les moyens financiers pour se débrouiller seul . Mais tout comme toi les sites de cul à volonté ect... J ai mis du temps à comprendre ce qui se passé où j ai pas voulu voir à ce jour je suis malheureuse et je sais pas quoi faire quand il est en bonne on en parle beaucoup et il comprend ce que je ressens mais en fait il m endort je sais plus quoi faire et je me demande si il est possible qu il arrête un jour

Marie13 - 11/09/2021 à 20h30

Bonsoir je viens également de m inscrire aujourd'hui sur ce site car comme sandy83 mon compagnon prend de la coke depuis 4 ans cela fait 4 ans que l on est ensemble et je pense qu il en consommé avant et tout comme Sandy il n y a pas 1 jours où je tombe pas sur une paille ou un pochon même si il commence à mieux planquer tout ça et bien sur apparement ça fait parti du cercle les sites de cul sont réguliers on a eu beaucoup de discussion quand il veut bien sur ça et m écoute beaucoup et d après ce qu il dit comprend que j ai mal mais en fait je me rend compte que ça drogue est plus forte que tout même que ses enfants je n ai aucune solution car je ne crois plus ce qu il me dit j ai l impression de regarder ma vie défiler sans la vivre je suis malheureuse même si j essaie de faire semblant les personnes a qui j en ai parlé me dise de fuir cc est un homme bien pourtant je le sais mais je n arrive pas à accepter cette dépendance et je me fais du mal toute seule j ai été mariée 20 ans avec un homme qui me trompé et mon 2 eme amour se drogue je sais plus quoi faire a presque 50 ans merci pour votre aide

Pepite - 30/09/2021 à 15h43

Bonjour,

Lorsque je vous lis, je vous trouve toutes merveilleuses.

La drogue n'est pas une rivale. Ce n'est pas notre combat.

C'est le leur, pas le nôtre.

A vous de voir si vous vivez avec ou pas, si vous acceptez l'enjeu financier, morale et comportementale. Seule, nous maintenons un contexte stressant et angoissant.

Une prise de conscience et une prise en charge collectives (sociale, médicale, familiale), cad un soutien, pourrait apporter des solutions sur un temps lié à la maturité du sujet.

Prenez soin de vous.

Pépite

Sousou_31 - 09/05/2024 à 11h51

Bonjour ...

Je vis la même situation..

ensemble depuis 9 ans, il y a un an je découvre sa conso..

il consomme aussi shit et alcool...

Au début je trouvais beaucoup mnt moins car je pense qu'il ne jette plus les pochons à la poubelle, je pense qu'il est plus vigilant.

Je ne sais pas réellement sa conso, je trouvais des pochons assez grand mais me disais consommer que 0,5gr... je ne sais pas vraiment la fréquence.. il me dit que c'est que sur ses repos mais j'ai appris qu'il consommait en journée à son ancien taff..

Ou en êtes vous, vous ?

Vivi2142 - 24/05/2024 à 22h26

Bonsoir,

Avant tout vous avez tous beaucoup de courage!

Je vis également avec un toxicomane. Dur dur pour moi d'accepter cette dépendance. J'ai trois enfants. Je suis en souffrance constante. Et j'essaie de ne pas montrer que je suis malheureuse pour mes enfants.

Ma famille m'a tourné le dos parce que selon eux mon mari ne me mérite pas et qu'il faut que je réagisse. Il m'a avoué qu'il se droguait depuis 8 ans.

En lisant tous les comportements du toxicomane il a tous ses défauts.

Je suis sur le point de craquer. De me séparer. Je n'ai plus aucune confiance en lui. Je n'arrive pas à l'aider. Chaque aide devient conflit.

Je sais qu'il a honte mais ment constamment. Comment vivre avec quelqu'un avec qui nous n'avons plus confiance?

Sousou_31 - 29/05/2024 à 06h48

Bonjour Vivi

De mon côté la confiance a été touchée également .. car des mensonges à ce sujet pendant des années ..

Quand je l'ai en face de moi et que je pose des questions je me dis « ok la c'est pas possible qu'il me mente ».. je ne sais pas si c'est des bouts de confiance que je lui accorde ou du déni...

J'en suis à en avoir envie de fouiller son téléphone ... car je ne sais pas vraiment l'étendue des dégâts ..

Si tu as essayé de l'aider et que tu pense avoir fait ton maximum .. lâche ... il en fera ce qu'il voudra .. dit-toi que tu plante quelques petites graines ...